社会福祉法人多摩福祉会 上北沢こぐま保育園 電話 5357-8531



かみくまだより

意見箱の設置について

NO3の"かみくまだより"でもお知らせしましたが、保護者の皆さんから保育等について様々なご意見をいただきました。

入園式でもお話ししましたが、子どもを真ん中においてご家庭と保育園とで育ててい きたいと思います。

保育上気になること等については、<社会福祉法人多摩福祉会施設利用者のための苦情処理>に記載されています。

5月24日より"意見箱"をクロークに設置しますので、よろしくお願いします。 (おうち名、お名前を必ず記入して投函してください。無記名ですとお返事ができませんので)

子ども達の洋服について

毎日暑い日が続いていますね。保育園でも天候に応じてシャワーや沐浴をして、気持ちよく子どもたちが生活できるようにしています。赤ちゃんは普段から体温が高く、すぐに汗をかきます。新生児から生後3ケ月くらいまではそれほどではありませんが、月齢が進むにつれて汗腺(汗を出す機能)がどんどん発達し、汗腺の数は大人と同じくらいになります。小さな体で大人と同じくらいの汗をかいているのです。

また、子どもはまだ成長期なので基礎代謝も大人と比べてかなり活発です。基礎代謝 が違うだけで体温感覚も変わるので、大人の感覚で子どもに洋服を着せようとすると、 どうしても厚着になってしまい、汗腺の発達も基礎代謝も低下してしまいます。

以上のことから、保育園では子ども達の健康状態や気温等の状況も見ながらなるべく 薄着で過ごさせ、鍛錬をしていきたいと思いますので、半袖、半ズボンをタンスの中に 入れておいてください。

掲示板について

現在、食堂に行くドア横に様々なものを掲示していますが、5月24日より意見箱よこを掲示コーナーとしますので、登降園時にご覧ください。